

Intensa y variada actividad tuvo la Justicia de Paz en el inicio del año judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 20 Marzo 2023 12:15

La Justicia de Paz comenzó el nuevo año judicial con una amplia agenda de actividades, que incluye la expansión del servicio de facilitadores a la ciudad de Clorinda, junto con la visita protocolar de los agentes de la OEA, reuniones y capacitaciones para los facilitadores judiciales de la Primera y Segunda Circunscripción, participación en la Unidad Móvil del Poder Judicial y la organización de las "Jornadas Preparatorias para las VI Jornadas Nacionales y IV Internacionales de la Justicia de Paz y Faltas", que se realizarán en la ciudad de Formosa los días 8 y 9 de Junio de este año.

Durante todo febrero y el mes en curso, funcionarios e integrantes de la Justicia de Paz participaron de las actividades realizadas por la Unidad Móvil en el barrio Nueva Formosa, el lunes 13 de febrero y en la localidad de Mojón de Fierro, en el día de la fecha.



También se llevaron a cabo reuniones evaluativas y se presentó la agenda anual con los facilitadores judiciales de la Primera Circunscripción, visitándose las localidades de Ibarreta y Pirané (el 15 de febrero) Palo Santo (28 de febrero), Herradura (01 de marzo) Comandante Fontana (15 de marzo) y el barrio Namqom (16 de marzo) quedando programadas para los días 28 y 31 de este mes las localidades de Misión Laishi y El Colorado, respectivamente.

Capacitaciones

Intensa y variada actividad tuvo la Justicia de Paz en el inicio del año judicial

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 20 Marzo 2023 12:15

Continuando con la capacitación para los nuevos facilitadores judiciales, junto a la Dirección de Oficinas de Violencia Intrafamiliar, se dictaron charlas en la localidades de General Güemes, General Belgrano (07 de marzo) y Tres Lagunas y Laguna Blanca (14 de marzo) con gran participación de las autoridades locales, miembros de la comunidad, Justicia de Paz y facilitadores judiciales.

Con miras a la expansión de este servicio en la Segunda Circunscripción, se han iniciado las actividades de difusión y asambleas en la ciudad de Clorinda, los días 09 y 13 de este mes, con la participación en los medios de comunicación del ministro Coordinador de la Justicia de Paz, Guillermo Horacio Alucín.

En este marco de actividades, está prevista para los días 13 y 14 de abril la visita al Poder Judicial de Formosa de María Teresa Mellenkamp, oficial a cargo del Departamento de Sustentabilidad Democrática y Misiones Especiales de la OEA y de Juan Carlos Roncal, coordinador General del Programa Interamericano de Facilitadores Judiciales de la OEA, quienes mantendrán una reunión protocolar con los ministros de Superior Tribunal de Justicia de Formosa, brindaran una conferencia de prensa a los medios locales y visitaran las localidades de Palo Santo, Ibarreta y Clorinda.

Además, Formosa será sede de las “Jornadas Preparatorias para las VI Jornadas Nacionales y IV Internacionales de la Justicia de Paz y Faltas”, que se realizarán los días 8 y 9 de Junio de este año, en el sexto piso del edificio de Tribunales, recibiendo a los representantes, ministros y jueces de Paz de las provincias argentinas.